

PREOCUPACIÓN EN CRUZ ROJA ANTE LA ESCASA RESPUESTA INTERNACIONAL AL DESASTRE EN LOS CAMPOS DE REFUGIADOS SAHARAUIS DE TINDOUF

- Situación “extremadamente preocupante” de más de 80.000 personas que han perdido todo lo que tenían por las lluvias torrenciales.
- La población afectada sólo tiene medicamentos para 45 días, se hacinan en tiendas de campaña y sufren riesgo de aparición de epidemias.

Madrid, 18 de febrero de 2006.

“Cerca del 50 por ciento de la población (80.000 personas) se ha quedado sin hogar, sólo tienen medicamentos para 45 días, el agua potable ha resultado contaminada y tienen un serio riesgo de sufrir epidemias de cólera e infecciones respiratorias”. Con estas palabras define Jaime Bará, responsable de Cooperación para África de Cruz Roja Española, la situación de los campos de refugiados saharauis de Tindouf (sur de Argelia), que acogen a más de 160.000 personas desde hace 30 años.

Por estas razones, según indica Jaime Bará, “la situación es extremadamente preocupante” y la población damnificada requiere, con urgencia, ayuda alimentaria, enseres básicos de primera necesidad como mantas o kits de cocina y dotación de agua potable y saneamiento.

Sin embargo, hasta la fecha, la respuesta de la comunidad internacional a esta emergencia es “muy limitada”: “La ayuda de emergencia que ha llegado hasta estos momentos a los campos ha sido proporcionada básicamente por las autoridades argelinas, la Agencia Española de Cooperación Internacional y Cruz Roja Española pero, sin embargo, sorprende la falta de respuesta por parte de la comunidad internacional”.

Para hacer frente a esta situación, Cruz Roja Española, en coordinación con la Media Luna Roja, ha enviado hasta la zona cuatro envíos con más de 40 toneladas de ayuda humanitaria, y en los próximos días saldrán otros dos vuelos con ayuda de Cruz Roja desde Madrid y Canarias, además de la compra de productos locales (280 toneladas de arroz) realizada en Argelia. “Estamos haciendo lo que podemos, pero sin el apoyo de los donantes, no será suficiente”, apunta Bará.

Todos aquellos que deseen colaborar con el operativo de Cruz Roja pueden realizar sus donaciones a través del teléfono:

902 22 22 92

Para más información:
Departamento de Comunicación de Cruz Roja Española
Tel: 91 335 46 11 Y 610 217 501
www.cruzroja.es